



入学、おめでとうございます! 小・中学校入学式

春、希望を胸に気持ちを新たにする季節。4月8日、町内の各小・中学校で入学式が行われました。今年は、中学校に365人、小学校に294人が入学し、それぞれ真剣な表情で式に臨んでいました。新入生の皆さん、入学おめでとうございます。

(写真は寄居小学校と男衾小学校の入学式)



春の交通安全運動実施! 大型バイクで交通安全パレード



4月6日に寄居町役場で、「春の全国交通安全運動」(4月6日~15日)の出陣式が行われました。出陣式には、交通指導員や寄居警察署、交通安全母の会、交通安全協会の関係者、約100人が参加。警察車両誘導による交通安全パレードでは、花園チャプター会の協力により、大型バイクに乗った方々が、町内を走り、交通安全を呼びかけました。また、寄居駅前とJAふかや男衾直売所では街頭キャンペーンも行われました。

さらに、恒例となっている巨大交通安全人形も寄居警察署東の交差点に登場。今回で57体目となる人形は、「桃太郎」をモチーフとし、犬、猿、きじを引き連れて、交通事故が起らぬよう、運転者や歩行者の皆さんに交通事故防止の呼びかけを行っています。



ホンダ寄居町森づくり ツツジなど400本を植林しました!

平成19年度から埼玉県森林づくり協定（本田技研工業株式会社、財団法人オイスカ、埼玉県、寄居町の4者間の協定）により始められた「ホンダ寄居町森づくり」活動（7カ年計画）が今年で3年目を迎えました。

4月18日に今年度の第1回目の活動が大正池東側のふるさと自然の森（桜沢公園）内で行われ、本田技研工業株式会社の社員やその家族の皆さん66人が参加して、ツツジ類など400本の植林を行いました。

当日は、天候にも恵まれ、埼玉県中央部森林組合や埼玉県寄居林業事務所の職員の指導のもと、参加者は急な斜面での作業に大変苦労しながらも、過去最多の参加者により、短時間で予定の本数を植え終えました。今後、夏から秋にかけては、植林地の下草刈りなども行う予定です。



△ 第48回寄居北條まつり

4月12日に寄居北條まつり実行委員会（湯本五郎会長）主催の「第48回寄居北條まつり」が開催されました。

鉢形城公園ではまつりを祝うアトラクションに続き出陣式が行われ、総勢500人を超える鎧武者が集結しました。街中をパレードした後は、玉淀河原で北条軍と豊臣連合軍による攻防戦が行われ、大砲の迫力と戦国時代ながらの合戦に、大勢の観客からは拍手と歓声があがっていました。

